
§協会の動き（平成 2４年 5・6月分） 
 
☆ 平成 24 年度通常総会及び一般社団法人移行記念懇親会を開催  
平成２４年度通常総会を 5月 29日にホテルブリランテ武蔵野で開催いたしました。 
「業況は厳しく不安定要因が山積している。当協会は、技術・技能に優れ将来につながる人材を 
確保し、地位向上を図り、地域に根ざしたリーダーとして認知されるよう取り組んでいきたい。」 
という荻野会長の挨拶で始まりました。 
総会の議案としては、平成 23年度会務報告、平成 23年度収入・支出決算、定款と規程の一部変 
更について審議し、原案どおり承認され、一般社団法人移行について、平成 24年度事業計画及び平 
成 24年度収支予算について報告されました。 
役員改選では、基本的に現体制の継続、一般社団法人に関する法律に沿い、任期満了に伴う監事 
が１名新任されました。 
 総会終了後に開催いたしました懇親会では、この度の一般社団法人への移行記念も兼ねて行いま 
した。多くの来賓や関係者の方々にお集まりいただき、和やかに懇親会を終えることが出 
来ました。このことは、ひとえに皆様のお力添えの賜と心から感謝申し上げます。 

  なお、同時開催いたしました「優良従業員表彰式」では、永年勤続者（10年以上 17名、20年以 
 上 17名）、優秀技術者（5名）の部門と総勢 39名が受賞されました。 
受賞された皆様におかれましては、誠におめでとうございました。 
これからも、本協会は更なる飛躍をめざし努力してまいりますので、より一層のご厚誼のほどよろ 
しくお願い申し上げます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
↑[挨拶をする会長]       [総会風景]→ 
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[優良従業員表彰者集合写真]→ 



 
☆ 平成 24 年度全体会議の開催  
当協会では、２年毎（役員改選の年度）に、委員会構成の見直しが行われます。 
本年度は、6月 19日に建産連研修センター第一会議室にて開催いたしました。 
先ずは、支部毎に集まり、支部会議を開き、各支部員の所属委員会を決めました。 
次に、委員会毎に集まり、今後の計画されている委員会事業や方針について、話し合っていただ 
きました。会議の内容を各委員会の委員長が発表し、閉会となりました。 
協会事業をより充実させるため、会員一同、担当委員会事業の会議には、積極的に参加し、より 
良い内容に努力していくことを確認いたしました。   

 


